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■■■■    会派代表質問の日程会派代表質問の日程会派代表質問の日程会派代表質問の日程    
 

平成２９年３月７日（火）本会議 
 

※午前１０時、開会の予定です。 

 

 

 

 

■ 会派代表質問の順序 
 
 

順番 会 派 名 質 問 議 員 持ち時間 頁 

１１１１    市民の会 １４番  菅原 正志 議員 70 分 １ 

２２２２    新風の会  ２１番  髙橋 聖悟 議員 60 分 ２ 

３３３３    新 政 会  １６番  佐藤 清春 議員 60 分 ３ 

４４４４    さきがけ  １８番  塩田  勉 議員 50 分 ５ 
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１．市民の会 〔１４番 菅原 正志 議員〕 

 

１．市長の市政運営について 

１） これまでを振り返りながら、残任期間をどのように取り組むのか伺う。 

 

２） ２期目の挑戦を考えているのか伺う。 

 

３） 政策形成過程にワークショップなどによる市民参加の手法を取り入れる考えはある

のか伺う。 

 

４） 行政サービスの更なる質の向上にむけた取り組みについて伺う。 

 

 

 

２．十文字地区における統合小学校と庁舎建設について 

１） 統合小学校建設においては、建物と中身の議論を並行して検討する必要があると思

うが、その考えを伺う。 

 

２） 庁舎建設にあたっては、文化施設などとの複合化、多機能化を検討すべきと思うが

その考えを伺う。 

 

   ３） 統合小学校や庁舎の周辺環境の整備については、年次計画を示して進めるべきと思

うが、その考えを伺う。 

 

 

 

３．地区交流センター化と地区会議の今後について 

１） 地区交流センター事業で必須とした生涯学習と身近な課題解決を行っていくため、 

市は具体的な指針を示す必要があると思うが、その考えを伺う。 

 

２） 地区会議の活性化を図るためには、話しやすい、わかりあえる規模に再編する必要

があると思うが、その考えを伺う。 
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２．新風の会 〔２１番 髙橋 聖悟 議員〕 

 

１．横手市財産経営推進計画（ＦＭ計画）について 

１） 老朽化も含め課題のある施設（体育館、市民会館、文化センター、図書館等）の機

能、あり方を今後どうしていくのか伺う。 

 

 

 

 

 

２．よこて版ＤＭＯについて  

１） 市はよこて版ＤＭＯと連携して今後の各種事業を進めていくべきと思うが、市とし

てＤＭＯとの関連性、連携はどう考えているのか伺う。 
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３．新政会 〔１６番 佐藤 清春 議員〕 

 

１．組織機構について 

１） 当初の思い通りに機能していると考えているのか伺う。 

 

 

２） これまで検証されたのか伺う。 

 

 

３） 見直す必要があると考えるが見解を伺う。 

 

 

   ４） 地域局の今後のあり方について伺う。 

 

 

 

２．今後のまちづくりについて  

１） 地区交流センター化が目指す将来像について伺う。 

 

 

２） 自主運営組織と行政のかかわりをどのように考えているのか伺う。 

 

 

３） 地区会議との関係をどう位置づけていくのか伺う。 

 

 

 

３．横手市財産経営推進計画（ＦＭ計画）について  

１） インフラについての基本的考えを伺う。 

 

 

   ２） インフラ整備の優先順位の判断基準を伺う。 

 

 

   ３） 雄物川庁舎の改修についてどのような検討をしているのか伺う。 
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４．農業振興について  

１） 赤ちゃんスイカに関する特許取得後の関係部署との協議と今後の取り組みについて

伺う。 

 

 

 

５．横手市奨学金制度について  

１） 募集の時期を早めるべきと思うが見解を伺う。 

 

 

   ２） 市独自の返還助成制度を創設する考えはないか伺う。 

 

 

   ３） ふるさと納税の活用について見解を伺う。 
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４．さきがけ 〔１８番 塩田 勉 議員〕 

 

１．防災対策について 

１） 所有者不在のため、火災で焼損したままの状態で残っている住宅がある。屋根が強

風で煽られたり、建物が道路側に倒壊する恐れがあるなど、いまなお除去できない建

物の存在は地域住民に大きな不安を与えている。また、環境衛生や景観の面からも好

ましい状況ではない。民事としての対応が基本だが、市民の安全・安心の確保という

意味から、このような危険な状態にある建物の処理を地域防災計画等に組み込み、対

策を講じることはできないものか伺う。 

 

 

 

２．横手市財産経営推進計画（ＦＭ計画）の推進について  

１） 平成 29 年度は統合や機能移転で廃止になった８施設の解体が予定されている。一定

のめどがついた施設から速やかに実施に移すべきと考えるが、今後の解体の見通しに

ついて伺う。 

 

 

２） 空き校舎の有効活用について、民間企業への貸付に対する基本的な考え方を伺う。 

 

 

 

３．小学校における外国語教育の取組みについて  

１） 先頃、英語に親しむ外国語活動を小学校３、４年に引き下げ、５、６年は教科とし

て学ぶという英語教育の早期化を盛り込んだ学習指導要領の改正案が公表された。当

市の小学校における英語教育の現状と英語教科化への対応について伺う。 
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平成２９年３月定例会日程予定平成２９年３月定例会日程予定平成２９年３月定例会日程予定平成２９年３月定例会日程予定【会期２４日間】    

 

———  本本本本    会会会会    議議議議   午前 10 時開会予定です・傍聴できます —— 

◇２月２７日（月） 〔開会〕施政方針説明 ほか 

◇２月２８日（火）  議案（新年度予算）審査  

◇３月 ７日（火）  会派代表質問 

◇３月 ８日（水）  一 般 質 問 

◇３月 ９日（木）  一 般 質 問 

◇３月１０日（金）  一 般 質 問 

◇3 月２２日（水）   委員長報告 ほか  〔閉会〕 
  — 傍聴席は本庁舎７階です — 

 

———  委委委委    員員員員    会会会会  ——— 

    ◇２月２８日（火） 一般会計予算特別委員会 

    ◇３月１３日（月） 

◇３月１４日（火） 各常任委員会・一般会計予算特別委員会分科会 

◇３月１５日（水） 

    ◇３月２２日（水） 一般会計予算特別委員会 

 

 

 

横手市のホームページにあります、 

    議議議議    会会会会    のコーナーをクリックしてください。 

本会議録画・会議記録・市議会だよりを 

いつでもご覧いただけます。 

    

◇    横手市議会事務局横手市議会事務局横手市議会事務局横手市議会事務局    ◇ 

〒013-8601 横手市中央町８番２号 （横手市役所 本庁舎 ６階）  

 TEL：0182-32-2535  FAX：0182-32-6539 

E-mail：gikai@city.yokote.lg.jp 

 
横手市議会マスコットキャラクター 

“しらとり議員”“しらとり議員”“しらとり議員”“しらとり議員”    


